



新入生入学説明会を実施しました

2月4日(火)に、岩谷小及び大内小の6年生と、その保護者の方々をお招きして新入生入学説明会を実施しました。前半は両校児童による交流会、後半は本校生徒会事務局員による中学校生活の説明を行いました。

生徒会からの学校説明では、学校行事や生徒会活動、部活動の様子を写真で紹介しており、6年生にも理解しやすかったのではないかと思います。

なお、令和7年度の入学予定者は40名で、全校で127名(今年度比18名減)となる見込みです。



<校長あいさつより>

この大内中学校は、4月から6年生の皆さんの新たな母校となる中学校です。中学校へ進学すると、小学校と変わることがあります。制服を着る、教科ごとに先生が入れ替わる、長休みがない、部活動がある…などです。でも変わらないこともあります。授業や行事がある、友達との交流がある…などです。小・中学校で共通して取り組んでいることもあります。読書やあいさつ運動、OHCやアウトメディアチャレンジ、地域でのボランティア活動があります。こうした活動を行うことで、小学校も中学校も、皆さん一人一人が成長を実感できる場所、将来になりたい自分になるために力を蓄える場所となっています。

中学校に進学して他の小学校と一緒にいることは不安なことも多いと思いますが、自身の成長のためにはよい面もたくさんあります。

例えば、たくさんの友達との意見交流を行う機会が増え、自分の考え方をより深めることができる、あるいは、互いに高め合える仲間が増え、自分自身をこれまで以上に成長させることができる…などです。新しい友達との出会いを大切に、社会に出てたくましく生き抜くための基礎的な力を、この3年間でしっかりと身に付けてほしいと思います。(後略)

先輩を手本に、進路学習に取り組んでいます！

今週月曜日(2/3)から、公立高校への入学願書の提出が行われ、昨日(2/6正午)で締め切りとなりました。本校でも、初日に合わせて提出を終えております。

ここに至るまで、生徒本人の希望を基に、確認テストの結果や家族内での話し合い、三者面談など、様々な過程を経て、受験校が決定したと思います。来週の志願変更期間を経て、志願者数や志願倍率など、様々なことが最終決定します。受験を迎える3年生には、自分の持っている実力を遺憾なく発揮してほしいと思います。



こうした3年生の動きを知ることは、1、2年生にとっても、自分の将来や進路を考える良い機会となっています。1年生では、職業適性検査を実施したり、3年生をお手本として「面接の受け方」を学んだりしています。2年生では、入試テキストの使い方や反復学習の大切さを学び、出願期間や検査日の詳細を知ることを通じて、1年後の自分の姿を思い描きやすくしています。どの学年でも、様々な機会を捉えて進路学習に取り組み、今の自分にできること、なすべきことを考える活動をしています。

【栄光の記録】

○全国中学校スキー大会(2/6 長野県野沢温泉スキー場)

男子回転(スラローム) 第49位(146名参加) ○○ ○○

※「目指す学校像・目指す生徒像の評価結果②」及び「保護者・学校運営協議会委員による学校評価の評価結果」を、昨日お子さんを通じてご家庭に配付しておりますので、ご覧ください。